

メッセージ

愛媛県知事 中村時広

令和3年度愛媛産業安全衛生大会が開催されますことを、心からお喜び申し上げます。

愛媛労働災害防止団体協議会におかれましては、長年にわたり、県内企業における労働安全意識の定着・高揚や自主的な安全衛生活動に尽力されますとともに、このコロナ禍においては、感染対策の積極的な広報・啓発や万全の感染予防策を講じた講習会の開催など、感染拡大防止に御貢献を賜っており、深く敬意と感謝の意を表します。

また、このたび、労働災害の防止や労働者の健康保持における顕著な御功績により、表彰を受けられました方々には、その御栄誉を心からおたたえしますとともに、今後一層の御活躍を期待いたします。

さて、県内の労働災害による死傷者数は、長年減少傾向にあったものの、昨年は1,500人をこえるなど、ここ数年、増加傾向に転じており、これまで以上に効果的な対策が求められています。

こうした中、県では、「働^{はた}ナビえひめ」におけるワンストップでの企業の働き方改革の支援、広報誌「愛媛労働」のホームページへの掲載による職場の安全衛生意識の啓発、心と体の健康センターや各保健所への健康相談窓口の設置など、働きやすい職場環境の整備と労働災害の防止に力を注いでいるところです。

どうか皆様方におかれましては、今後とも、労働安全衛生の推進に御尽力をいただき、「愛^{えが}顔あふれる愛媛県」の実現にお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

終わりに、愛媛労働災害防止団体協議会のますますの御発展と、皆様方の御健勝、御活躍を祈念申し上げます。